

# Ville d'Allauch



SANTÉ

## « MARS BLEU 2022 » : Allauch solidaire de la campagne de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal

En octobre dernier, Allauch s'engageait dans la lutte contre le cancer du sein dans le cadre d'« Octobre Rose » avec la participation des Allaudiens, des commerçants, des entreprises et des associations aux côtés de l'Institut Paoli-Calmettes, à qui le Maire d'Allauch, Lionel de Cala, a remis un chèque de 8 296€. Nous vous remercions, cette année encore, pour votre mobilisation, votre solidarité et votre générosité.

*Publié le 06 mars 2022*

Chaque mois de mars, un coup de projecteur est mis sur le dépistage du cancer colorectal.

Vous avez entre 50 et 74 ans ? N'hésitez pas à vous faire dépister, notamment à domicile. Un diagnostic précoce peut sauver des vies !

En Région PACA, le taux de participation au dépistage du cancer colorectal est aujourd'hui très faible (25 %). Pourtant, cette maladie très fréquente qui touche 1 Français sur 25, aussi bien les hommes que les femmes, peut atteindre un taux de guérison de 90 % si elle est détectée et traitée précocement.

>

**MAIRIE  
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot  
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :  
8h30 > 12h30 - 14h > 18h  
Vendredi :  
8h30 > 12h - 14h > 17h30  
Samedi :  
8h30 > 12h